
ak sedang perang Baratayuda, gonjang-ganjing terjadi di Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Isu akan Bdipecatnya puluhan penyidik karena tidak lolos tes Aparatur Sipil Negara (ASN)--terutama terkait wawasan 
kebangsaan--memicu pro-kontra publik (baca hal 3). Di sisi lain, secara �inal Majelis Hakim Mahkamah 

Konstitusi (MK) menolak gugatan uji formil revisi Undang-undang Nomor 19 Tahun 2019 tentang KPK. Dalam nomor 
perkara berbeda, MK hanya mengabulkan sebagian gugtan yaitu dalam melakukan penyadapan, penggeledahan, dan 
penyitaan KPK tak perlu mengajukan izin ke Dewan Pengawas (Dewas). Di tengah keriuhan tersebut, komisi anti-
rasuah tetap menunjukkan 'taji'.  KPK menetapkan 6 tersangka kasus dugaan korupsi Ditjen Pajak. Tak hanya itu, 
lembaga di bawah kepemimpinan Firli Bahuri ini menggeledah 3 rumah pribadi Wakil Ketua DPR RI Azis Syamsuddin 
terkait kasus suap penyidik Robin. Ramai ya!
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BERBAGAI ISU DAN KABAR DI TUBUH KPK 

YANG JADI PERHATIAN PUBLIK
(Pada	4	Mei	2021)

Putusan	Mahkamah	Konstitusi	Terkait	Uji	Materi	UU	KPK

Menolak gugatan uji formil revisi Undang-undang Nomor 19 Tahun 
2019 tentang KPKyang diajukan oleh Pimpinan KPK Jilid IV Agus 
Rahardjo, Laode Muhammad Syarif, Saut Situmorang dan 11 
pemohon lainnya.

Mengabulkan sebagian gugatan uji materiil UU KPK hasil revisi 
dalam perkara nomor 70/PUU-XVII/2019. Gugatan itu diajukan 
Rektor Universitas Islam Indonesia, Prof Fathul Wahid dkk. Isinya: 
MK menyatakan KPK dalam melakukan penyadapan, 
penggeledahan, dan penyitaan tak perlu mengajukan izin ke 
Dewan Pengawas (Dewas).

Isu	Bakal	Dipecatnya		75	Penyidik	termasuk	Novel	Baswedan

Meski belum diumumkan resmi, dikatakan berdasar hasil tes 
wawasan kebangsaan (TWK) dari Badan Kepegawaian Negara 
(BKN), 75 orang pegawai KPK disebut-sebut tidak lolos. Mereka 
terancam diberhentikan dari KPK karena dianggap tidak 
memenuhi kuali�ikasi sebagai ASN. Selain Novel Baswedan, 
sejumlah nama yang terancam didepak diantaranya Ketua 
Wadah Pegawai KPK Yudi Purnomo Harahap, Direktur 
Pembinaan Jaringan Kerja Sama Antar Komisi dan Instansi 
(PJKAKI) KPK Sujanarko, hingga Direktur Pendidikan dan 
Pelayanan Masyarakat (Dikyanmas) KPK Giri Suprapdiono.

KPK	Tetapkan	6	Tersangka	Kasus	Ditjen	Pajak

1. Direktur Pemeriksaan dan Penagihan pada Direktorat Jenderal Pajak 
tahun 2016-2019, Angin Prayitno Aji (APA) yang diduga menerima 
total duit Rp 15 miliar dan SGD 3,5 juta. 

a. Pada Januari-Februari 2018 dengan jumlah keseluruhan sebesar 
Rp 15 miliar diserahkan oleh RAR dan AIM sebagai perwakilan PT 
GMP.

b. Pertengahan tahun 2018 sebesar SGD 500 ribu yang diserahkan oleh 
VL sebagai perwakilan PT BPI Tbk dari total komitmen sebesar Rp 25 
miliar.

c. Kurun waktu bulan Juli-September 2019 sebesar total SGD 3 juta diserahkan 
oleh AS sebagai perwakilan PT JB.

2. Kepala Subdirektorat Kerjasama dan Dukungan Pemeriksaan pada Direktorat Jenderal Pajak, 
Dadan Ramdani (DR)

3. Konsultan Pajak, Ryan Ahmad Ronas (RAR)

4. Konsultan Pajak, Aulia Imran Maghribi (AIM)

5. Kuasa Wajib Pajak, Veronika Lindawati (VL)

6. Konsultan Pajak, Agus Susetyo (AS)



Demokrat yang berada di urutan 
selanjutnya dengan elektabilitas 8 
persen. Demokrat naik cukup besar 
dari 5 persen pada Maret 2021.

Pada posisi berikutnya ada PKB 
dan PKS yang memiliki elektabilitas 
sama yaitu 7,2 persen. PKS cenderung 
stabil, sementara PKB mengalami 
kenaikan dari  survei  sebelum-
nya.Berikutnya beberapa partai yang 
kini di Senayan, berada dalam ancaman 
karena elektabilitasnya tidak men-
dekati ambang batas 4 persen.

Partai itu adalah PPP dengan 
elektabilitas 2,4 persen, Nasdem dengan 
elektabilitas 2,3 persen, dan PAN 
dengan elektabilitas 1,5 persen.Bila 
melihat  tren elektabil i tas ,  PPP 
mengalami kenaikan cukup tinggi dari 
0,4 persen menjadi 2,4 persen. 
Nasdem mengalami sedikit  pe-
nurunan. Serta PAN mengalami sedikit 
kenaikan dari 1,2 persen menjadi 1,5 
persen. (ist)
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akarta - Lembaga Indikator Politik Jmerilis survei terbaru mengenai 
kepuasan terhadap kinerja Presiden 

Joko Widodo (Jokowi). Hasil survei 
menunjukkan sebanyak 63,7% res-
ponden puas dengan kinerja Jokowi.

Survei Indikator Politik terbaru 
dilakukan melalui wawancara via telepon 
pada 13-17 April 2021. Ada 1.200 
responden yang dipilih acak meng-
gunakan metode simple random 
sampling di 34 provinsi Indonesia. 
Tingkat kepercayaan survei ini berada 
pada 95 persen dengan margin of error 
penelitian +- 2,9 persen.

D i r e k t u r  I n d i k a t o r  P o l i t i k 
Burhanuddin Muhtadi mengatakan 
tingkat kepuasan publik kepada Jokowi 
sebanyak 63,7% responden puas. 
Burhanuddin mengatakan bahwa 
mayoritas responden masih puas 
dengan kerja Jokowi saat pandemi ini.

"Data April, itu menunjukkan 63,7% 
mengatakan sangat puas atau cukup 
puas. Yang mengatakan tidak puas 
atau tidak puas sama sekali 34,4%. Jadi 
mayoritas masyarakat masih puas 
terhadap kinerja presiden. Kompas 
bahkan mencatat kenaikan yang cukup 
lumayan, kami naik tapi naiknya tipis, 
tetapi tidak sampai turun 60%," kata 
Burhanuddin dalam siaran YouTube 
Indikator Politik, Selasa (04/05). 

Burhanuddin mengatakan bahwa 
saat pandemi Corona jarang kepala 
negara mendapatkan kepuasan di atas 
60%. Dia menyebut kepuasan kinerja 
terhadap Jokowi relatif baik."Terkait 
Covid jarang di dunia negara-negara 
yang pemimpinnya atau pemerintahan- 
nya mendapatkan approval rating di 

atas 50% dalam kondisi pandemi 
seperti sekarang. Indonesia relatif baik 
aprroval ratingnya, salah satunya dugaan 
saya karena memang ada penurunan 
tingkat ketidakpuasan terhadap 
kondisi ekonomi secara sistematik 
dalam satu tahun terakhir," kata dia.

Indikator politik juga memaparkan 
hasil survei mengenai kepuasan ter-
hadap Menteri Kesehatan Budi Gunadi 
Sadikin. Sebanyak 44,4% responden 
cukup percaya dengan kinerja Budi 
Gunadi dalam menangani pandemi 
Corona.

"Waktu pertanyaan ini kita tanya-
kan kepada masa Menkes Pak Terawan, 
yang percaya atau cukup percaya itu 
relatif kecil, jadi ada peningkatan 
kepercayaan publik terhadap Pak 
Gunadi Sadikin. Mungkin ini dampak 
reshuf�le. Tapi saya kira Pak Budi harus 
waspada karena tingkat trust terhadap 
beliau sebagai menteri kesehatan 
tidak mencapai 50%," jelasnya.
Ekonomi	Buruk

Hasil survei menunjukkan bahwa 
sebanyak 49,5 persen responden me-
nilai keadaan ekonomi nasional masih 
dalam kondisi buruk dan sangat 
buruk. Sebesar 42,2 persen mengata-
kan kondisi ekonomi masih buruk 
sementara 7,3 persen mengatakan 
kondisi ekonomi sangat buruk. 

Hanya sebesar 14,5 persen yang 
mengatakan bahwa kondisi ekonomi 
nasional sudah baik dan sebanyak 4 
persen mengatakan sangat baik. 
Meskipun angka responden yang 
menilai buruk masih tinggi, namun, 
angka ini sudah menurun dibanding 
angka yang mengatakan pereko-

nomian nasional buruk pada Mei 2020 
lalu yakni sebesar 81 persen. 

"Berdasarkan tren ekonomi nasional 
setahun belakang gra�iknya cenderung 
menurun. Responden yang menilai 
kondisi ekonomi nasional buruk 
mencapai 81% Mei 2020, trennya 
turun secara cukup tajam selama satu 
tahun belakang, " kata Burhanuddin.
Iklim	Politik

Pada survei April 2021, PDIP 
mengantongi elektabilitas sebesar 
25,3 persen. Terjadi tren kenaikan, 
dari 20,9 persen pada Maret 2021. 
Naik nyaris 5 persen.

"PDIP biarpun 25,3 persen ada 
kenaikan dari bulan Maret. Tetapi 
masih stagnan dibanding tahun lalu," 
ujar Burhanuddin. 

Posisi kedua ditempati Partai 
Gerindra dengan elektabilitas sebesar 
13,1 persen. Gerindra mengalami pe-
nurunan dibanding sebelumnya 
sebesar 17 persen pada Maret 2021. 
Total penurunan hampir 4 persen. 
Burhanuddin mengatakan, tren turun-
nya elektabilitas Gerindra beriringan 
dengan penurunan elektabilitas Ketua 
Umum Gerindra Prabowo Subianto 
sebagai calon presiden.

"Gerindra agak menurun karena 
kebetulan elektabilitas Pak Prabowo 
juga menurun sebagai capres," kata 
Burhanuddin.

Berikutnya, ada Partai Golkar yang 
bertengger di posisi ketiga dengan 
elektabilitas 9,2 persen. Burhanuddin 
menyebut Partai Golkar mengalami 
kenaikan dari 7,6 persen pada Maret 
2021.Begitu juga dengan Partai 

Masyarakat Puas Kinerja Jokowi, 
Menkes Cukup Dipercaya
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akarta- Penyidik senior Komisi JPemberantasan Korupsi (KPK) 
Novel Baswedan dan puluhan pe-

gawai lainnya dikabarkan terancam 
dipecat dengan dalih tak lolos asesmen 
dalam tes wawasan kebangsaan untuk 
alih status sebagai Aparatur Sipil 
Negara (ASN). Sejumlah nama yang 
terancam didepak dari lembaga anti-
rasuah itu di antaranya Ketua Wadah 
Pegawai KPK Yudi Purnomo Harahap, 
Direktur Pembinaan Jaringan Kerja Sama 
Antar Komisi dan Instansi (PJKAKI) 
KPK Sujanarko, hingga Direktur Pen-
didikan dan Pelayanan Masyarakat 
(Dikyanmas) KPK Giri Suprapdiono.

KPK sendiri  membenarkan bila 
pegawainya mengikuti seleksi alih 
status menjadi ASN sesuai Undang-
Undang Nomor 19 tahun 2019 se-
bagaimana perubahan kedua Undang-
Undang Nomor 30 tahun 2002 tentang 
KPK. Namun ditegaskannya hasil tes 
masih tersegel belum dibuka.

Menanggapi polemic itu, Wakil 
Ketua Komisi III DPR, Pangeran Khairul 
Saleh mengatakan isu tidak lulusnya 
sejumlah pegawai dalam tes wawasan 
kebangsaan itu masih terlalu dini. 
“Terkait pemberitaan sejumlah pe-
gawai KPK akan dipecat karena tidak 
lulus tes wawasan kebangsaan me-
nurut saya, kabar tersebut tentu masih 
sangat dini untuk bisa tahu siapa orang 
yang tidak lolos tes wawasan ke-

bangsaan,” ujar Pangeran saat di-
hubungi, Selasa (04/05). 

Terlebih, Pangeran melanjutkan 
KPK sendiri belum mau memberikan 
keterangan lebih rinci mengenai tes 
wawasan kebangsaan terhadap pegawai- 
nya itu. “Dan KPK juga belum mem-
berikan keterangan terkait hal ter-
sebut,” ucapnya.

Oleh karena itu, Politikus PAN ini 
meminta agar baiknya masyarakat 
tidak berpolemik dan tetap tenang me-
nanggapi isu tersebut. Lebih baik jika 
semua pihak menunggu pengumuman 
resmi dari KPK.

Terpisah, Anggota Komisi III DPR 
Fraksi PPP Arsul Sani meminta KPK 
dan instansi lain, semisal BKN dan 
Kementerian PAN RB yang terkait 
dengan proses alih status pegawai KPK 
untuk memberikan penjelasan kepada 
publik.

"Berkembangnya kecurigaan 
publik terhadap proses alih status pe-
gawai KPK menjadi ASN ini menurut hemat 
saya karena kurangnya transparansi 
kepada publik atas keseluruhan proses 
yang dilakukan," kata Arsul. Padahal, 
kata dia, diketahui bahwa persoalan 
menyangkut KPK seperti halnya alih 
status pegawai merupakan sesuatu 
yang selalu menarik perhatian publik.
Singkirkan	Orang	Berintegritas

Sementara itu, penyidik senior 

Badan Kepegawaian Negara ber-
tempat di Gedung Kementerian Pen-
dayagunaan Aparatur Negara dan Re-
formasi Birokrasi, Selasa (27/4/2021). 
Hasil tersebut merupakan penilaian 
dari 1.349 pegawai KPK yang telah 
mengikuti tes yang merupakan syarat 
pengalihan pegawai KPK menjadi ASN.

Terkait hal itu, Indonesia Corrup-
tion Watch (ICW) menilai bahwa se-
jumlah pegawai yang dinyatakan tidak 
lulus dalam tes wawasan kebangsaan 
itu memang sudah dirancang se-
demikian rupa.

"ICW beranggapan ketidaklulusan 
sejumlah pegawai dalam tes wawasan 
kebangsaan telah dirancang sejak awal 
sebagai episode akhir untuk meng-
habisi dan membunuh KPK," Peneliti 
ICW Kurnia Ramadhana. "Diitambah 
dengan kontroversi kepemimpinan 
Firli Bahuri, dan kali ini pegawai-pe-
gawai yang dikenal berintegritas di-
singkirkan," kata dia.

Apalagi Kurnia menilai, peran 
Presiden Joko Widodo dan Anggota 
DPR RI juga sangat berpengaruh dalam 
merevisi UU KPK, yang hingga kini 
mengubah sistem kinerja KPK dalam 
pemberantasan korupsi.Dia hanya 
mengatakan, KPK akan secepatnya 
mengumumkan kepada publik me-
ngenai hasil tes wawasan kebangsaan 
itu.(ist)

KPK Novel Baswedan mengaku sudah 
mendengar kabar perihal puluhan 
pegawai KPK, termasuk dirinya, tidak 
lolos tes wawasan kebangasaan se-
bagai bagian dari proses alih status 
menjadi aparatur sipil negara.

"Ya, benar, saya dengar info tersebut," 
kata Novel, Selasa (04/05). Terkait 
dengan hal tersebut, dia menganggap 
ada upaya menyingkirkan orang-orang 
berintegritas dari KPK.

"Upaya untuk menyingkirkan orang- 
orang yang berintegritas dari KPK 
adalah upaya lama yang terus dilaku-
kan. Bila info tersebut benar, tentu saya 
terkejut karena baru kali ini upaya ter-
sebut justru dilakukan oleh pimpinan 
KPK sendiri," ujar Novel.

Sebelumnya,  di informasikan 
bahwa KPK segera mengumumkan 
hasil tes wawasan kebangsaan pegawai- 
nya dalam proses alih status menjadi 
ASN sebagai bentuk transparansi.

"Saat ini, hasil penilaian asesmen 
TWK (tes wawasan kebangsaan) ter-
sebut masih tersegel dan disimpan 
aman di Gedung Merah Putih KPK dan 
akan diumumkan dalam waktu dekat 
sebagai bentuk transparansi kepada 
seluruh pemangku kepentingan KPK," 
kata Sekretaris Jenderal KPK Cahya H. 
Harefa.

KPK telah menerima hasil tes 
wawasan kebangsaan tersebut dari 

DPR Minta Publik Tak Berpolemik, 
KPK Tegaskan Hasil Masih Tersegel 

parlementtoday
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Gaduh Novel Dkk Bakal Dipecat karena Gagal Tes Kebangsaan 

“Terkait pemberitaan sejumlah pegawai KPK 
akan dipecat karena tidak lulus tes wawasan 
kebangsaan menurut saya, kabar tersebut 
tentu masih sangat dini untuk bisa tahu siapa 
orang yang t idak lo los  tes  wawasan 
kebangsaan.”

Wakil Ketua Komisi III DPR, 
Pangeran Khairul Saleh 

"Berkembangnya kecurigaan publik terhadap 
proses alih status pegawai KPK menjadi ASN 
ini menurut hemat saya karena kurangnya 
transparansi kepada publik atas keseluruhan 
proses yang dilakukan."

Anggota Komisi III DPR 
Fraksi PPP Arsul Sani 

"Saat ini, hasil penilaian asesmen TWK (tes 
wawasan kebangsaan) tersebut masih 
tersegel dan disimpan aman di Gedung Merah 
Putih KPK dan akan diumumkan dalam waktu 
dekat sebagai bentuk transparansi kepada 
seluruh pemangku kepentingan KPK." 

Sekretaris Jenderal KPK
Cahya H. Harefa

"Upaya untuk menyingkirkan orang-orang 
yang berintegritas dari KPK adalah upaya 
lama yang terus dilakukan. Bila info tersebut 
benar, tentu saya terkejut karena baru kali ini 
upaya tersebut justru dilakukan oleh 
pimpinan KPK sendiri." 

Penyidik Senior KPK Novel Baswedan 

"ICW beranggapan ketidaklulusan sejumlah 
pegawai dalam tes wawasan kebangsaan 
telah dirancang sejak awal sebagai episode 
akhir untuk menghabisi dan membunuh 
KPK." 

Peneliti ICW Kurnia Ramadhana

Bahwa Pegawai Komisi Pem-
berantasan Tindak Pidana Korupsi 
yang belum berstatus sebagai 
Pegawai Aparatur Sipil Negara 
dalam jangka waktu paling lama 2 
(dua) tahun dapat diangkat men-
jadi Pegawai Aparatur Sipil Negara 
sesuai dengan ketentuan per-
aturan perundang-undangan 
(Pasal 1 Angka 6)

Pegawai Komisi Pemberantasan 
Korupsi adalah aparatur sipil 
negara sebagaimana dimaksud 
dalam peraturan perundang-
undangan mengenai aparatur sipil 
negara.

Pe n ga n gka t a n  s e b a ga i m a n a 
dimaksud pada ayat (1) berlaku 
bagi penyelidik atau penyidik 
Komisi Pemberantasan Korupsi 
yang telah mengikuti dan lulus 
pendidikan di bidang penyelidikan 
dan penyidikan sesuai dengan 
ketentuan peraturan perundang-
undangan.

Kata Mereka PP 41 tahun 2020 
tentang Pengalihan 
Pegawai KPK 
menjadi Pegawai ASN 

1. Nilai independensi KPK akan semakin terkikis akibat dari keberlakuan 
konsep ini. Sebab, salah satu ciri lembaga negara independen tercermin dari 
sistem kepegawaiannya yang dikelola secara mandiri. 

2. Alih status pegawai KPK menjadi ASN memungkinkan terganggunya 
penanganan kasus. Pasalnya, ASN bisa dipindahkan ke lembaga negara lainnya 
kapan saja.

3 Peralihan menjadi ASN akan membuka celah tergerusnya independensi 
personel lembaga antirasuah, khususnya ketika menangani perkara yang 
melibatkan anggota kepolisian. 

Dampak Buruk Menurut Indonesia Corruption Watch (ICW)
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Cegah 'Ledakan' Warga ke Mal, Pemkot Surabaya Batasi Pengunjung 
URABAYA – Memasuki pekan Sterakhir bulan Ramadan, se-
jumlah pusat perbelanjaan atau 

Mal di Surabaya makin ramai di-
kunjungi warga. Tak mau kecolongan, 
Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya 
mengeluarkan Surat Edaran (SE) 
tentang antisipasi penyebaran Covid-
19 di mal.

S E  b e r n o m o r  4 4 3 / 5 6 8 4 / 
436.8.4/2021 itu ditujukan kepada 
pengelola/penanggung jawab mal 
atau pusat perbelanjaan. Surat edaran 
ini ditandatangani oleh Kepala BPB 
Linmas Surabaya Irvan Widyanto pada 
3 Mei 2021.

“ Jadi ,  untuk mengantis ipasi 
lonjakan pengunjung dan penyebaran 
Covid-19 di mall, kita keluarkan surat 
edaran untuk pengelola mall dan pusat 
perbelanjaan untuk menerapkan 
protokol kesehatan sesuai dengan 
Perwali yang berlaku,” kata Kepala 
Bagian Humas Febriadhitya dikutip 
Selasa (04/05).

Dia menerangkan, dalam surat 
edaran tersebut seluruh pengelola atau 
penanggung jawab mal atau pusat 
perbelanjaan di Kota Surabaya diminta 
untuk menerapkan protokol ke-
sehatan secara konsisten.

Hal tersebut guna memutus mata 
rantai penyebaran Covid-19 di Kota 
Surabaya, sebagaimana tertuang pada 
Peraturan Wali Kota Surabaya No.67 
Tahun 2020 yang telah diubah terakhir 
dengan Peraturan Wali Kota Surabaya 
No. 10 Tahun 2021.

Pada penerapannya, Febri meng-
ungkapkan bahwa pengelola pusat 
perbelanjaan diminta untuk dapat 

mengendalikan kapasitas jumlah orang 
yang berada di dalam gedung secara 
keseluruhan. Baik itu gerai, area makan, 
atrium, dan hall maksimal hanya di-
perbolehkan untuk menampung 50 
persen dari total ruang gerak bebas. 
“Mereka harus mengendalikan kapasitas 
pengunjung yang berada di dalam 
gedung, maksimal hanya 50 persen 
dari kapasitas,” ungkapnya.

Selain itu, Febri juga menerangkan 
bahwa pengelola pusat perbelanjaan 
harus melakukan pembenahan ter-
hadap gerai, area makan, atrium dan 
hall untuk mengatur jarak antar orang 
minimal satu meter, dan membuat 
tanda tulisan pada pintu masuk yang 
menginformasikan tentang kapasitas 
maksimal dan jumlah pengunjung 
yang diperbolehkan berada di area 
tersebut.

“Nah, jika sudah penuh di dalam, 
kita harus tegas melarang pengunjung 
lain untuk tidak masuk dulu,” tegasnya.

Tidak hanya itu, Kabag Humas ini 
mengatakan, untuk melakukan peng-
awasan penerapan protokol kesehatan 
dan memperhatikan titik rawan yang 
berpotensi mengabaikan protokol 
kesehatan seperti melepas masker, 
berkerumun, dan lain sebagainya, 
maka pemkot  meminta  kepada 
pengelola wajib untuk mengoptimal-
kan Satgas Mandiri Covid-19 yang 
telah terbentuk.

“Kita ingin setiap mal itu meng-
optimalkan Satgas Mandiri Covid-19, 
mereka harus melakukan pengawasan 
penerapan protokol kesehatan, jangan 
sampai ada kerumunan dan peng-
unjung yang melepas masker,” tambah-

nya.
Demi memperketat  protokol 

kesehatan, Febri menyampaikan 
bahwa Pemkot Surabaya akan mem-
berikan sanksi sesuai dengan ke-
tentuan peraturan perundang-undangan 
yang berlaku kepada pengelola pusat 
perbelanjaan yang tidak menaati 
Perwali tersebut.

“ P e m k o t  a k a n  m e m b e r i k a n 
tindakan dan sanksi sesuai dengan 
ketentuan yang berlaku kepada 
pengelola mall yang tidak menaati 
Perwali tersebut,” tutupnya.(ard)

Salah	satu	mal	di	Surabaya	mulai	
mengalami	peningkatan	kunjungan	jelang	
lebaran	tahun	ini
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Blitar Isolasi Pemudik Pekerja Migran di 2 Hotel, 
47 Orang Kini Dikarantina

LITAR – Proses panjang wajib Bdilalui Pekerja Migran Indonesia 
(PMI) yang pulang ke Kabu-

paten Blitar pada periode mudik 
lebaran tahunini. Sebagai langkah 
tracing dan testing, Pemkab Blitar telah 
menyiapkan lokasi isolasi dengan 
menggunakan 2 hotel menjadi Rumah 
Karantina.

Dari data Satgas Covid-19 mulai 30 
April - 2 Mei 2021 sebanyak 78 orang 
menjalani karantina. Dari jumlah itu 
saat ini 47 orang masih diisolasi di 2 
hotel tersebut. Sisanya 31 orang PMI 
sudah pulang ke rumahnya masing-
masing.

Disampaikan Plt Juru Bicara Satgas 
Covid-19 Kabupaten Blitar, Eko Wahyudi 
menjelaskan, "Tempat isolasi tersebut, 
berupa 2 hotel di Kecamatan Wlingi 
dan Ponggok sebagai Rumah Karantina," 
ujarnya Selasa (04/05). 

Lebih lanjut Eko menjelaskan 
mekanisme kepulangan PMI ke Kabu-
paten Blitar baik yang habis kontrak 
kerjanya maupun mudik sesuai dengan 
aturan yang berlaku. Setelah sampai di 
Surabaya akan di isolasi 5 hari dan 
menjalani Test Swab PCR. "Kalau positif 

akan menjalani perawatan di Sura-
baya, kalau negatif setelah 2 hari 
isolasi baru dipulangkan ke daerah 
asal," jelasnya.

Sesampainya di daerah asal, se-
telah diisolasi 3 hari, kembali PMI  men- 
jalani Test Swab PCR kedua di daerah. 
"Jika hasilnya negatif yang ber-
sangkutan diperbolehkan pulang ke 
rumahnya, kalau positif dengan gejala 
ringan akan diisolasi di LEC Garum. Kalau 
bergejala berat, langsung men-jalani 
perawatan di RS rujukan," ungkap- nya.

Sementara itu Kapolres Blitar, 
AKBP Leonard M Sinambela mengata-
kan data arus PMI yang pulang ke Jawa 
Timur dimulai 9 April 2021. Sedang-
kan Satgas Kepulangan PMI baru 
terbentuk pada 25 April 2021. "Se-
mentara PMI yang dipulangkan ke 
daerah asal, hanya menjalani 1 kali 
Test Swab PCR. Oleh karena itu saya 
minta pada Satgas Covid-19 Kabu-
paten Blitar, yang terlanjur pulang 
tetap di Test Swab PCR lagi yang kedua 
melalui puskesmas," kata AKBP Leo 
saat mengunjungi Rumah Karantina 
PMI Kabupaten Blitar bersama Pgs 
Dandim 0808 Blitar, Letkol Arm 

isolasi ditanggung sendiri," tegasnya.
Ditambahkannya, 2 hotel yang 

menjadi Rumah Karantina tersebut 
mempunyai kapasitas untuk hotel di 
Wlingi 18 kamar, kemudian hotel di 
Ponggok 35 kamar. "Saat ini dari hasil 
kunjungan ke Rumah Karantina di 
hotel di Wlingi ada 27 orang, sedang- 
kan di hotel di Pongggok ada 20 orang," 
imbuhnya.(ais)

Muslikh di salah satu hotel di Keca-
matan Wlingi.

Sesuai aturan, ditegaskan AKBP 
Leoanard bagi PMI yang pulang ke 
tanah air karena habis kontrak kerja, 
dengan yang mudik ada perbedaan 
perlakuan selama menjalani isolasi. 
"Kalau yang pulang karena habis 
kontrak kerja mendapat jatah makan, 
kalau yang pulang mudik selama 
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Kon�irmasi	:	147977 (+231)
Aktif	: 1996 (5)
Sembuh	: 135259 (+207)
Meninggal	: 10722 (+19)

Update Virus Corona di Jatim

Kon�irmasi	:	23546 (+16)
Aktif	: 113 (-2)
Sembuh	: 22069 (+17)
Meninggal	: 1364 (+1)

Update Virus Corona di surabaya

Sumber:	infocovid19.jatimprov.go.id	
per	4	Mei	2021
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Kapolres	Blitar,	AKBP	Leonard	M	Sinambela	dan	Pgs	Dandim	0808	Blitar,	Letkol	Arm	M	Muslikh	
saat	meninjau	hotel	di	Kecamatan	Wlingi	yang	dijadikan	Rumah	Karantina	PMI.	
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akarta – Varian baru virus corona Jkini menjadi tantangan baru pe-
nanganan pandemi Covid-19 di 

Indonesia. Mutasi corona 'raja' dari 
Afrika Selatan, Inggris dan India sudah 
ditemukan dan diduga telah terjadi 
transmisi lokal.

Jubir Kemenkes Siti Nadia Tarmizi 
mengungkapkan, ada 1.228 spesimen 
yang dilakukan whole genome se-
quencing."Kita terus meneliti dan me-
lakukan pengujian pada 786 labora-
torium. Tentunya laboratorium pe-
meriksa Covid. Selain itu, tentunya 
surveillance genome SARS-CoV-2 terus 
ditempatkan untuk mengetahui karakte- 
ristik terhadap kesehatan, serta upaya- 
upaya untuk melakukan pencegahan 
lon j a ka n  ka su s  da la m  p en a n g -
gulangan," kata Nadia dalam keterangan- 

nya, Selasa (04/05).
Salah satu varian baru corona yang 

sudah masuk Indonesia adalah varian 
B117. Awalnya, pemerintah menemu-
kan 10 kasus varian B117, di antaranya 
dua kasus di Karawang, satu kasus dari 
Pekerja Migran Indonesia (PMI) di 
Balikpapan, satu kasus di Kalimantan 
Selatan, satu kasus di Sumatera Selatan, 
satu kasus di Medan, dan satu kasus di 
Tanjungbalai.

Dari total 10 kasus tersebut, ada 
tambahan tiga kasus sehingga totalnya 
menjadi 13 kasus."Kemudian kita lihat 
lagi masih ada tiga tambahan varian 
B117, yaitu yang pertama PMI dari 
Arab Saudi dan kemudian kita me-
nambahkan dua [kasus] B117, WNI 
juga. Tentunya ini menambah dari total 
10 kasus yang sudah kita ketahui, 

sehat dan izin perjalanan bukan 
jaminan seseorang terlindungi dari 
infeksi Covid-19. Meski sudah me-
ngantongi surat keterangan sehat, ia 
berisiko tertular Covid-19 sepanjang 
perjalanan."Kita juga melihat adanya 
arus mudik yang mungkin walaupun 
kita sudah lakukan pelarangan, masih 
ada 7 persen yang lolos walaupun kita 
sudah coba lakukan adanya antisipasi," 
imbuhnya.
Kematian	Naik

Kasus harian Covid-19 Indonesia 
beberapa pekan terakhir cenderung 
stagnan. Namun, angka kematian 
menunjukkan tanda-tanda pening-
katan.Secara lebih rinci Nadia men-
jelaskan saat ini ada 3,16 persen pe-
ningkatan angka kematian. Mengapa 
kematian bisa meningkat sementara 
kasus Corona di Indonesia sedang 
landai atau stagnan masih perlu 
diselidiki lebih lanjut.

Hanya saja salah satu faktor yang 
dicurigai adalah karena kehadiran 
varian Corona dari luar negeri. Se-
tidaknya sudah ada tiga varian yang 
dikon�irmasi di Indonesia yaitu B117 
dari Inggris, B1351 dari Afrika Selatan, 
dan terakhir B1617 dari India.

"Salah satu yang bisa timbul se-
bagai adanya varian atau mutasi ini 
adalah meningkatkan tingkat ke-
parahan penyakit," katanya. 

"Dalam keadaan ini, walaupun 
harus kita lihat lebih lanjut, tetapi 
angka kematian yang terus meningkat 
secara signi�ikan ini tentunya menjadi 
kewaspadaan kita untuk berhati-hati 
apakah varian atau mutasi virus inilah 
yang menyebabkan terjadinya hal ini," 
lanjutnya.

Nadia kembali mengimbau agar 
masyarakat patuh terhadap aturan 
pemerintah terkait larangan mudik. 
Berkaca dari pengalaman sebelumnya 
dan yang terjadi di negara tetangga, 
kasus COVID-19 bisa meledak dengan 
cepat apabila terdapat pelonggaran 
protokol kesehatan.(ist)

ditambah tiga jadi ada 13 kasus varian 
mutasi yang ada di Indonesia saat ini," 
ungkapnya.

Meski demikian, dari tiga kasus 
baru tersebut ada yang bukan berasal 
dari penularan PMI atau memiliki 
riwayat perjalanan luar negeri. Se-
hingga diduga mereka tertular karena 
transmisi lokal.

"Kita menduga adanya transmisi 
lokal seperti di Karawang, Provinsi 
Sulawesi Selatan, dan Sumatera Utara 
serta Kalimantan Selatan. Tentunya 
kita semua berdasarkan data-data yang 
ada ini untuk mencegah virus-virus ini 
untuk bertransmisi lebih luas," pungkas- 
nya

Satu kasus virus Corona varian 
B1351, mutasi Afrika Selatan yang di-
temukan di Bali terkon�irmasi warga 
negara asing (WNA) yang membawa 
varian itu ke Indonesia sudah me-
ninggal dunia."Benar (WNA yang mem- 
bawa Corona mutasi Afrika Selatan 
sudah meninggal)," katanya.

Nadia mengungkapkan, WNA ter-
sebut sudah meninggal pada Januari 
2021. Dia juga menjelaskan, kasus virus 
Corona mutasi Afrika Selatan itu di-
temukan pada Januari lalu."Karena ini 
spesimen bulan Januari. (Meninggal) 
di Januari," ujarnya.

Kondisi makin berbahaya dikarena- 
kan saat ini Indonesia menjalankan 
bulan Ramadan yang identic dengan 
budaya mudik. Sebanyak 7 provinsi 
tujuan mudik mengalami peningkatan 
kasus aktif Covid-19 yang signi�ikan 
pada 11-30 April 2021, bahkan dengan 
angka penambahan lebih dari 100 
persen. Pemerintah kembali menegas-
kan urgensi dalam pembatasan mobi-
litas dan larangan mudik jelang 
Lebaran 2021.

"Peningkatan ini harus menjadi 
kewaspadaan kita. Apakah memang 
sudah ada pergerakan mobilitas yang 
tinggi sejak awal Ramadhan perlu 
diantisipasi," ujar Nadia.

Ia menegaskan, surat keterangan 

Waspada! Corona Afsel, Inggris dan 
India Masif  'Serang' Indonesia

Pemudik	pengguna	sepeda	motor	turun	dari	kapal	di	Pelabuhan	
Ketapang,	Banyuwangi,	Jawa	Timur,	Selasa	(4/5/2021).	Pemudik	
dari	Bali	menuju	Pulau	Jawa	didominasi	kendaraan	roda	dua.
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MODA TRANSPORTASI TAK SEPENUHNYA BERHENTI SAAT IDUL FITRI
Stiker Khusus untuk Bus

Untuk bus AKAP (Antar Kota Antar 
P r o v i n s i ) ,  K e m e n h u b  m e l a l u i  D i t j e n 
Perhubungan Darat, menerbitkan stiker khusus 
yang memungkinkan tetap beroperasi di masa 
larangan mudik 6-17 Mei 2021. Bus dengan 
stiker khusus ini bukan melayani pemudik, tapi 
masyarakat yang melakukan perjalanan selain 
mudik dan telah memenuhi syarat serta 
ketentuan sesuai peraturan dari Satgas dan 

Kereta Jarak Jauh Tetap Operasi
PT KAI tak berhenti total di masa larangan 

mudik Lebaran pada 6-17 Mei 2021. Sejumlah 
kereta jarak jauh dioperasikan, meski dengan 
frekuensi pemberangkatan yang terbatas. Kereta 
jarak jauh yang tetap beroperasi di antaranya KA 
Serayu relasi Purwokerto-Kiaracondong-
Pasarsenen PP dan KA Kutojaya Selatan relasi 
Kutoarjo-Kiaracondong PP. Selain itu ada KA 
Gajayana, KA Bima, KA Argo Lawu, KA Bengawan, 
dan KA Pasundan. Kereta-kereta itu disiapkan 
bukan untuk mudik, namun untuk keperluan 
mendesak.Total ada 19 KA jarak jauh dan 16 KA 
lokal tetap beroperasi selama larangan mudik 
berlaku. 

Garuda Indonesia Tetap Mengudara
Maskapai penerbangan Garuda Indonesia 

memastikan bakal tetap melayani penerbangan 
di masa larangan mudik 6-17 Mei 2021. 
Memfasilitasi masyarakat yang harus melakukan 
perjalanan dalam periode tersebut. Terutama 
kelompok yang mendapatkan pengecualian 
dalam ketentuan larangan mudik. 

Kapal Pelni Tetap Berlayar
BUMN pelayaran nasional PT Pelni (Persero) 

menyiapkan 26 kapal penumpang dan 45 trayek 
kapal perintis yang disiapkan dengan ketentuan 
khusus, untuk beroperasi di masa larangan 
mudik. Ke-26 kapal yang disiapkan itu akan 
dialihfungsikan untuk mengangkut barang 
logistik, obat-obatan, peralatan medis, dan 
barang esensial yang dibutuhkan di daerah.

Sumatera Utara (Deli Serdang)
Sumatera Selatan (Ogan Komering Ulu Timur,Kota 
Palembang,Kota Prabumulih)
Riau (Kota Pekanbaru, Rokan Hulu,Kampar)
Kalimantan Tengah (Barito Timur, Kota Palangka Raya)
Jawa Tengah (Semarang, Kota Salatiga)
Jawa Barat (Bandung Barat,Kota Tasikmalaya)
Bali (Buleleng)

ZONA MERAH CORONA PER 2 MEI 2021

Kepulauan Riau: 183,9 persen
Riau: 131,7 persen
Lampung: 100,8 persen
Kep. Bangka Belitung: 99,5 persen
Bengkulu: 94,9 persen
Sumatera Barat: 62,9 persen
Kalimantan Barat: 59,9 persen

PROVINSI-PROVINSI DENGAN PENINGKATAN 
SIGNIFIKAN KASUS AKTIF COVID-19 

(Data	11-30	
April	2021)



CHLOE ZHAO
Sutradara Terbaik Dunia 

yang Memulai Karier dari 'Pinggiran'
Chloe Zhao menorehkan sejarah menjadi perempuan Asia pertama yang meraih penghargaan Piala 

Oscar 2021 sebagai sutradara terbaik. Perjuangannya penuh liku hingga membuatnya harus 

meninggalkan Cina untuk mewujudkan mimpi.
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Foto	:	https://hk.asiatatler.com/
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hao	 menjadi	 perempuan	
kedua	 yang	 menyabet	
penghargaan 	 s e rupa 	
sepanjang	 sejarah	 festival	
film	 bergengsi	 Academy	
Awa rd 	 i t u . 	 K a t h r yn 	

Bigelow	 adalah	 perempuan	 pertama	
yang	 memenangi	 penghargaan	 ini	
pada	2008	untuk	film	The	Hurt	Locker	
yang	 mengisahkan	 tentang	 Perang	
Irak.

Sutradara	asal	Cina	yang	kini	tinggal	
di	AS	ini	menang	Piala	Oscar	2021	berkat	
karyanya, 	 Nomadland,	 film	 yang	
mengisahkan	 perjalanan	 seorang	
perempuan	 paruh	 baya	 yang	 terpaksa	
meninggalkan	 kampung	 halamannya	
untuk	 berkelana	 seorang	 diri	 setelah	
suaminya	 meninggal	 dan	 dia	 pun	
kehilangan	 pekerjaan	 akibat	 krisis	
finansial	2008.

Hebatnya	 lagi,	 Nomadland	 pun	
meraih	penghargaan	sebagai	film	terbaik.	
Begitu	pula	pemeran	utamanya,	Frances	
McDormand,	juga	berhak	menerima	Piala	
Oscar	2021	sebagai	aktris	terbaik.

Berkat	film	itu	pula,	sutradara	berusia	
39	 tahun	 tersebut	 juga	 mendapat	
penghargaan	 bergengsi	 lainnya,	 seperti	
Golden	Globes	dan	Baftas.Ini	adalah	film	
ketiga	 garapan	 Zhao.	 Sebelumnya	
perempuan	 keturunan	 Cina-Amerika	 ini	
menggarap	 film	 Songs	 My	 Brothers	
Taught	Me	(2015)	dan	The	Rider	(2017).

Tahun	 ini,	 ia	 akan	 menggarap	 film	
pahlawan	 super	 Amerika	 dari	 Marvel	
Comics,	 Eternals,	 yang	 dibintangi	
Angelina	 Jolie,	 Richard	 Madden,	 dan	
Kumail	 Najiani.Pada	 Academy	 Award	
sebelumnya,	penghargaan	Oscar	kategori	
sutradara	 terbaik	 diraih	 Bong	 Joon-ho	
yang	membuat	film	Parasite.

"Saya	 selalu	 menemukan	 kebaikan	
pada	orang	yang	saya	temui,	ke	mana	pun	

Z
saya	pergi	di	dunia	ini,"	kata	Zhao	dalam	
sambutannya	 ketika	 menerima	 Piala	
Oscar."Jadi	 ini	 untuk	 siapa	 pun	 yang	
memiliki	 keyakinan	 dan	 keberanian	
untuk	 berpegang	 pada	 kebaikan	 dalam	
diri	mereka	sendiri,	dan	untuk	berpegang	
pada	 kebaikan	 satu	 sama	 lain,	 tidak	
peduli	 betapa	 pun	 sulitnya	 melakukan	
itu."Ini	 untuk	 Anda	 sekalian	 yang	
menginspirasi	saya	untuk	terus	maju."

Lahir	di	Cina	dengan	nama	Zhao	Ting	
dan	 anak	 seorang	 eksekutif	 perusahaan	
baja,	Zhao	meninggalkan	negaranya	sejak	
remaja	untuk	bersekolah	di	 Inggris	 dan	
melanjutkan	 pendidikannya	 di	 dua	 kota	
besar	Amerika	Serikat,	Los	Angeles	dan	
New	York.

Zhao	 selanjutnya	 betah	 tinggal	 di	
Amerika	dengan	alam	pedesaannya	yang	
luas.	 Nomadland	 ini	 menjadi	 contoh	
terkini	kesukaan	Zhao	akan	hal	itu	karena	
menampilkan	pemandangan	spektakuler	
di	wilayah-wilayah	yang	jarang	penduduk	
seperti	South	Dakota	dan	Nebraska.

Dia	 pun	 secara	 tidak	 sengaja	
menemukan	 gambar-gambar	 wilayah	
suku	Indian	Lakota	saat	di	sekolah	film	di	
New	 York.Zhao	 memutuskan	 untuk	
"Pergi	ke	Barat"	di	akhir	usia	20-an	tahun	
setelah	merasa	 dia	 tidak	 bisa	membuat	
film	soal	Kota	New	York	atau	hal-hal	yang	
sudah	ramai	difilmkan.

Film	 pertamanya,	 yaitu	 "Songs	 My	
Brothers	 Taught	 Me,"	 mengisahkan	
seorang	 remaja	 yang	 bermimpi	 bisa	
meninggalkan	 tempat	 tinggalnya	 di	
Reservasi	 Orang	 Indian	 di	 Pine	 Ridge,	
adalah	 hasil	 dari	 pengamatan	 Zhao	
selama	 tinggal	 berbulan-bulan	 di	
kawasan	terpencil	di	barat	tengah	AS	itu.

Karya	 pertamanya	 itu	 mendapat	
sejumlah	 penghargaan	 festival	 film,	
namun	 prestasi	 Zhao	 kian	 melejit	 dua	
tahun	 kemudian	 setelah	 menyutradarai	

dan	ayam	bernama	Red,	Cebe,	dan	Lucille.	
Meskipun	 menyutradarai	 film	 tentang	
nomaden,	 Chloé	 Zhao	 saat	 ini	 tidak	
menganggap	dirinya	 termasuk	di	antara	
mereka.“Saya	 orang	 rumahan.	 Saya	
keturunan	 petani	 padi.	 D  an	 terkadang,	
saya	ingin	lari,”	kata	Chloé	Zhao.

Vanity	 Fair	 menulis	 bahwa	 ketika	
Zhao	bertemu	Richards,	pemuda	asal	kota	
nelayan	 kecil	 Cornwall,	 Inggris,	 ia	 ingin	
tahu	 segala	 masa	 kecil	 kekasihnya.	
Richards	sendiri	mengatakan	Chloé	Zhao	
pandai	membuat	dirinya	merasa	penting	
dan	istimewa.

Kontroversial	di	Cina
Reputasi	Zhao	di	Cina	terbilang	rumit.	

Di	 satu	 sisi	 media	 pemerintah	 awalnya	
menyebut	 dia,	 "kebanggaan	 Cina"	
sebelum	 kaum	 nasionalis	 menyinggung	
wawancaranya	 di	 masa	 lalu	 yang	
tampaknya	mengritik	dan	menjaga	jarak	
dengan	 negara	 asalnya	 itu.	 Zhao	 belum	
menanggapi	 kontroversi	 itu	 secara	
langsung, 	 namun	 baru-baru 	 ini 	
mengatakan	butuh	"beberapa	tahun	lagi"	
sebelum	 memberanikan	 diri	 me-
nampilkan	asal-usul	masa	kecilnya	di	film.

"Saya	 merasa	 sepertinya	 harus	
memikirkan	kecemasan	masa	remaja	dan	
semua	 terkait	 hal	 itu,	 dan	 kembali	
pulang,"	 katanya.	 "Ini	 akan	 memakan	
waktu	 beberapa	 tahun	 lagi.	 Saya	 pikir	
saya	 harus	 lebih	 dewasa,	 untuk	 tidak	
takut	 melihat	 diri	 sendiri,"	 lanjutnya	
seperti	dikutip	AFP.

Hingga	 kini,	 dia	 tinggal	 di	 pinggiran	
kota	Ojai,	 California,	 bersama	 suaminya,	
seorang	sineas	Inggris,	dengan	dua	anjing	
mereka.Setelah	mengakar	dengan	karya-
karya	 indie-nya,	 proyek	 berikut	 Zhao	
setelah	 "Eternals"	 adalah	 film	 futuristik	
sci-fi	"Dracula"	versi	Barat.(ist)

"The	Rider",	yang	lagi-lagi	soal	kehidupan	
masyarakat	pribumi	di	Pine	Ridge	dan	di	
Taman	Nasional	Badlands.

Di	 kedua	 film	 itu,	 Zhao	 menyeleksi	
sendiri	 orang-orang	 awam	 yang	 bukan	
aktor	 untuk	 memerankan	 diri	 mereka	
sendiri,	 namun	 dengan	 versi	 semi-fiksi.	
Bagi	 dia	 itu	 adalah	 proses	 yang	 harus	
dilakukan	sebagai	seorang	sutradara	yang	
belum	 terkenal	pada	 saat	 itu,	namun	di	
situlah	 yang	membuatnya	 "membangun	
dunia	yang	saya	masuki."

"The	 Rider"	 dibuat	 setelah	 Zhao	
bertemu	 dengan	 seorang	 koboi	 yang	
terluka	 parah	 namun	 menolak	 pensiun	
dari	 dunia	 rodeo,	 yaitu	 Brady	 Jandreau	
yang	 memerankan	 sebagai	 "Brady	
Blackburn."

"Saya	 merasa	 seringkali	 butuh	
bantuan	 mereka...saya	 sering	 pergi	 ke	
tempat-tempat	 pinggiran	 dan	 tidak	
banyak	tahu	soal	tempat-tempat	itu,"	ujar	
Zhao	suatu	ketika.

Di	 "Nomadland",	 yang	 diambil	 dari	
buku	 non-fiksi	 karya	 Jessica	 Bruder	
mengenai	warga	Amerika	yang	terpaksa	
tinggal	 di	 mobil	 setelah	 Resesi	 Besar,	
banyak	karakter	juga	memerankan	versi	
mereka	 sendiri.Namun,	di	 film	 itu,	Zhao	
menyutradarai	 seorang	 aktris	 terkenal,	
yaitu	Frances	McDormand,	yang	akhirnya	
berhasil	 meraih	 Piala	 Oscar	 untuk	 kali	
ketiga.

Pengalaman	 itu	 mungkin	 membuat	
dia	 kian	 mantap	 untuk	 membuat	 film	
berikut,	 yaitu	 "Eternals"	 yang	 berbiaya	
besar	yang	bisa	menandingi	kesuksesan	
serial	film	superhero	karya	Marvel.

Tak	hanya	rekan	kerja	yang	bersama	
menggarap	Nomadland,	Chloé	Zhao	dan	
Joshua	 James	 Richards	 adalah	 sepasang	
kekasih.	 Mereka	 tinggal	 di	 Pegunungan	
Topatopa	 di	 Ojai,	 di	 luar	 LA.	 Mereka	
memiliki	 dua	 anjing,	 Taco	 dan	 Rooster,	

IMPRESsion

INILAH PEMENANG OSCAR 2021

Ÿ Film terbaik: "Nomadland”

Ÿ Sutradara  terbaik:  Chloe  Zhao,  

"Nomadland”

Ÿ Aktris terbaik: Frances McDormand, 

"Nomadland”

Ÿ Aktor terbaik: Anthony Hopkins, "The 

Father”

Ÿ Aktris pendukung terbaik: Youn Yuh-Jung, 

"Minari”

Ÿ Aktor pendukung terbaik: Daniel Kaluuya, 

"Judas and the Black Messiah”

Ÿ Film fitur internasional terbaik: "Another 

Round" (Denmark)

Ÿ Film fitur animasi terbaik: "Soul”

Ÿ Film fitur dokumenter terbaik: "My 

Octopus Teacher”

Ÿ Naskah film orisinal terbaik: "Promising 

Young Woman" - Emerald Fennell

Ÿ Naskah film adaptasi terbaik: "The Father" - 

Christopher Hampton, Florian Zeller

Ÿ Sinematografi terbaik: Mank - Erik 

Messerschmidt

Ÿ Film dengan efek visual terbaik: Tenet - 

Andrew Jackson, David Lee, Andrew 

Lockley and Scott Fisher

Ÿ Film dengan penyuntingan terbaik: Sound 

of Metal - Mikkel EG Nielsen

Ÿ Disain kostum terbaik: Ma Rainey's Black 

Bottom - Ann Roth Chloé Zhao
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Deterjen	diperlukan	untuk	mencuci	pakaian,	tentu	tujuannya	agar	pakaian	
bersih	 dari	 kotoran	 dan	 noda,	 serta	 menghindari	 bau.	 Akan	 tetapi,	 berapa	
sebetulnya	takaran	deterjen	yang	pas	untuk	mencuci	pakaian?	

Dikutip	 dari	 Life	 Savvy,	 takaran	 deterjen	 untuk	 mencuci	 pakaian	 pada	
dasarnya	adalah	tidak	boleh	terlalu	banyak.	Bila	terlalu	banyak,	maka	pakaian	
tidak	bisa	 tercuci	dengan	bersih	dan	bahkan	bisa	bau.	Nah,	berikut	beberapa	
panduan	takaran	deterjen	yang	pas	untuk	mencuci	pakaian.	Namun	demikian,	ini	
hanya	berupa	gambaran,	tentu	takaran	akan	berbeda	sesuai	dengan	banyaknya	
cucianmu.	

Mesin Cuci Dengan Efisiensi Tinggi
Gunakan	 dua	 sendok	 teh	 deterjen	 cair	 atau	 dua	 sendok	 makan	 deterjen	

bubuk	bila	kamu	menggunakan	mesin	cuci	dengan	efisiensi	tinggi.	Ya,	sesedikit	
itu.	 Mesin	 cuci	 efisiensi	 tinggi	 hampir	 tidak	 memerlukan	 deterjen	 untuk	
beroperasi	dengan	sangat	efisien.	Baik	menggunakan	deterjen	cair	atau	bubuk,	
kamu	hampir	tidak	membutuhkannya.	

Faktanya,	 jika	 memiliki	 air	 yang	 sangat	 lembut,	 kamu	 bahkan	 dapat	
menggunakan	 lebih	 sedikit.	 Apakah	 air	 lembut	 secara	 alami	 atau	 kamu	
menggunakan	pelembut,	kamu	bisa	bertahan	dengan	1	hingga	1,5	sendok	teh	
atau	sendok	makan,	masing-masing	untuk	cairan	dan	bubuk.	

Meskipun	pakaian	sangat	kotor,	kamu	hampir	tidak	perlu	menambah	jumlah	
deterjen	 yang	 digunakan.	 Untuk	 pakaian	 super	 kotor,	 terutama	 pakaian	 yang	
kotor	karena	noda	minyak	atau	lemak,	kamu	dapat	menambah	jumlahnya	sekitar	
50	persen.	Jadi	kamu	akan	menggunakan	tiga	sendok	teh	deterjen	cair,	bukan	dua.	
Namun,	sebagai	aturan	umum,	pakaian	kotor	mendapat	manfaat	lebih	dari	waktu	
pencucian	 yang	 lebih	 lama	 dengan	 lebih	 banyak	 air	 daripada	 lebih	 banyak	
deterjen.	

Jika	 kamu	 mencuci	 pakaian	 yang	 benar-benar	 kotor,	 lebih	 berguna	
menggunakan	fungsi	pra-rendam	atau	pra-cuci	pada	mesin	cuci	kamu	daripada	
menumpuk	 lebih	 banyak	 deterjen.	 Berapa	 pun	 jumlah	 detergen	 bubuk	 yang	
digunakan,	 lewati	dispenser	dan	tambahkan	bubuk	langsung	ke	dalam	wadah	
dengan	menuangkannya	 ke	 dalam	 drum	mesin	 cuci.	 	 Dispenser	 cocok	 untuk	
deterjen	cair	tetapi	tidak	berfungsi	dengan	baik	pada	bubuk.		

Mesin Cuci Bukaan Atas 
Mesin	cuci	bukaan	atas	sedikit	lebih	mudah	digunakan	dalam	hal	deterjen	

karena	mesin	cuci	tersebut	menggunakan	lebih	banyak	air	daripada	mesin	cuci	
berefisiensi	 tinggi.	 Jangan	 	 terlalu	banyak	menuangkan	deterjen.	Kamu	hanya	
akan	membuang-buang	uang	dengan	membuang	deterjen	lebih	banyak.	 	 	Saat	
menakar	deterjen	untuk	mencuci	dengan	mesin	cuci	bukaan	atas,	gunakan	dua	
sendok	makan	deterjen	cair	atau	empat	sendok	makan	atau	seperempat	cangkir	
deterjen	bubuk.	

Seperti	 pada	 mesin	 cuci	 berefisiensi	 tinggi,	 sesuaikan	 berdasarkan	
kelembutan	 air,	 tetapi	 lewati	 peningkatan	 porsinya	 berdasarkan	 permukaan	
tanah.	Di	antara	volume	deterjen	yang	sudah	meningkat	dan	jumlah	air	dua	kali	

lipat,	kamu	biasanya	tidak	membutuhkannya.	Jika	kamu	memiliki	air	yang	sangat	
lembut,	 kamu	 dapat	 mengubahnya	 kembali	 menjadi	 1-1,5	 sendok	 makan	
deterjen	cair	atau	2-3	sendok	makan	bubuk.	Sekali	lagi,	kita	berbicara	tentang	
banyak	pakaian	di	sini.	

Jika	kamu	mencuci	lebih	sedikit	pakaian,	gunakan	lebih	sedikit	deterjen.	Jika	
kamu	 mencuci	 barang	 dalam	 jumlah	 besar	 atau	 barang	 yang	 sangat	 kotor,	
gunakan	lebih	banyak.	Tentukan	sendiri	dan	gunakan	sedikit	saja.	Panduan	di	
atas	hanyalah	saran.	Kenyataannya	adalah	kamu	membutuhkan	deterjen	sedikit	
untuk	menyelesaikan	pekerjaan.	Mesin	cuci	modern,	bahkan	mesin	cuci	bukaan	
atas,	 jauh	 lebih	baik	dalam	pekerjaannya	daripada	mesin	cuci	yang	 lebih	 tua.	
Sebagian	besar	pencucian	dilakukan	dengan	air	dan	gerakan	mekanis	di	mesin	
cuci.	

Oleh	 karena	 itu,	 kamu	 dapat	 bereksperimen	 dengan	menghitung	 kembali	
berapa	banyak	deterjen	yang	kamu	gunakan	sampai	mencapai	titik	yang	tepat	
berdasarkan	kebutuhan	Anda.	Perlu	diingat,	bahwa	secara	keseluruhan	fungsi	
pra-rendam	dan	pembilasan	ekstra	hampir	selalu	lebih	efektif	daripada	hanya	
menumpuk	lebih	banyak	deterjen.(ist)

CATAT! 
INI TAKARAN 
DETERJEN YANG PAS 
UNTUK MENCUCI 

Foto	:	https://www.pexels.com/	

Ÿ Gunakan	air	panas	air	panas	
dengan	suhu	diatas	80	atau	
sekitar	26	dapat	membunuh	
virus	corona.	Namun,	
perhatikan	juga	bahan	dari	
baju	yang	akan	dicuci	dengan	
air	panas

Ÿ Pisahkan	dari	pakaian	orang	
sakit.	Jangan	campurkan	
pakaian	kotor	orang	sehat	

karena	pakaian	orange	sakit	
berpotensi	dilekati	virus

Ÿ Gunakan	deterjen	dengan	
kandung	kandungan	pemutih.	
Kandungan	pemutih	efektif	
melepaskan	virus	dari	pakaian.	
Dilansir	dari	laman	LIPI,	virus	
Corona	memiliki	semacam	
selubung	dengan	lapisan	
lemak.	ia	tidak	akan	hilang	

hanya	dengan	Air	biasa	

Ÿ Gunakan	mesin	cuci	dan	
pengering	mencico	
menggunakan	mesin	cuci	lebih	
aman	karena	tangan	Tidak	
bersentuhan	langsung	dengan		
kain	setelah	dicuci	keringkan	
dengan	pengering	agar	droplet	
dan	virus		lagitidak	aktif	lagi

Ÿ Pisahkan	dari	pakaian	orang	
sakit	mencampurkan	Pakaian	
kotor	orang	sehat	dengan	yang	
sakit	karena	pakaian	orang	
sakit	berpotensi	dilekati	virus	

Ÿ Cuci	dengan	rutin	Jangan	
tunggu	baju	kotor	menumpuk	
setelah	digunakan	keluar	
segera	cuci	baju	tersebut

TIPS 
MENCUCI 

BAJU DI 
MASA 

PANDEMI 
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isang	identik	dengan	bentuknya	Pyang	panjang	dan	warna	kuning	
yang	 khas.	 Belakangan	 ini,	

heboh	kemunculan	Blue	 Java	Banana	
alias	Pisang	Jawa	biru	di	media	sosial.	
Tidak	 seperti	 pisang	pada	umumnya,	
pisang	 Jawa	 ini	 memiliki	 warna	 biru	
kehijauan	alias	biru	tosca.

Tak	hanya	warnanya	yang	unik,	tapi	
rasanya	 juga	 berbeda,	 sbab	 rasa	 dan	
teksturnya	 menyerupai	 es	 krim	 vanila.	
'Blue	Java	Banana'	jadi	varian	pisang	yang	
wajib	dicicip	jika	inginkan	pisang	dengan	
rasa	 tak	 biasa.	 Pasalnya	 dilansir	 Fast	
Growing	Trees,	pisang	jenis	 ini	memiliki	
tekstur	yang	creamy	dan	rasa	unik	yang	
menyerupai	rasa	vanila	custard	atau	soft	
serve.

Kulitnya	 berwarna	 biru	 atau	 biru	
kehijauan	saat	belum	matang.	Karena	punya	
warna	 yang	 unik,	 biji	 'Blue	 Java	 Banana'	
dijual	di	Amazon	dengan	harga	$4.73	atau	
sekitar	Rp	67	ribu.

Kabarnya	pisang	 ini	bisa	 tumbuh	di	
Hawaii,	 Asia	 Tenggara,	 dan	 beberapa	
wilayah	 di	 sentral	 Amerika.	 Pisang	 ini	
tumbuh	 di	 iklim	 tropis	 bersuhu	 cukup	
dingin.	Menurut	Huffington	Post,	 pisang	
ini	 bahkan	 memiliki	 tekstur	 yang	 lebih	
creamy	 dibanding	 pisang	 premium	 asal	
Amerika	 Serikat,	 Chiquita.	 Enaknya	 lagi,	
pisang	ini	punya	rasa	manis	yang	cukup	
sehingga	pas	dijadikan	topping	toast	atau	
ragam	olahan	dessert.

'Blue	 Java	 Banana'	 sendiri	 awalnya	
ditanam	oleh	petani	Hawaii	pada	 tahun	
1920	menurut	Ken	Love,	direktur	Hawaii	
Tropical	 Fruit	 Growers.	 "Ada	 lebih	 dari	
100	jenis	pisang	yang	tumbuh	di	Hawaii,	
semuanya	punya	cita	rasa	yang	berbeda.	
Perbedaan	itulah	yang	menarik,"	jelasnya	
pada	Huffington	Post.

Love	menjelaskan	 bahwa	 'Blue	 Java	
Banana'	tergolong	ke	dalam	jenis	pisang	
genom	 ABB.	 Disebutkan	 Love,	 genom	
ABB	merupakan	satu	bagian	gula	dan	dua	
bagian	 pati.	 "Dalam	 hal	 ini	 (Blue	 Java	
Banana)	pati	diubah	menjadi	gula	ketika	
sudah	matang,"	jelasnya.

Saat	matang,	 tekstur	pisang	unik	 ini	
jadi	 amat	 lembut.	 Love	 sendiri	 lebih	
sering	 menjadikan	 pisang	 tersebut	
sebagai	topping	open	toast.	Pisang	ini	juga	
pas	 dibekukan	 dan	 dijadikan	 es	 krim	
tanpa	pemanis	sehingga	tergolong	sehat.

Pisang	 Jawa	 biru	 merupakan	 hasil	
persilangan	 dari	 pisang	 unggulan,	Musa	
balbisiana	 dan	 Musa	 acuminata.	 Jenis	
pisang	ini	diketahui	dapat	bertahan	hidup	
di	 iklim	 dingin	 hingga	 minus	 7	 derajat	
celsius.

Keindahan	 warna	 dan	 kelezatannya	
yang	 seperti	 rasa	 es	 krim	 vanila,	 tidak	
menghilangkan	 nutrisi	 di	 dalamnya.	
Pisang	ini	memiliki	manfaat	seperti	kaya	
serat,	mangan,	vitamin	C,	dan	B6.	Selain	
itu,	 mereka	 juga	mengandung	 sejumlah	
zat	besi,	fosfor,	tiamin,	dan	selenium.

Bagi	 kamu	 yang	 memiliki	 halaman	
rumah	yang	cukup	luas,	kamu	bisa	coba	
menanam	pohon	Blue	Java	banana	ini	di	
salah	 satu	 sudut	 halaman	 rumahmu.	
Sebabnya	 pohon	 akan	 sangat	 menarik	
dan 	 cantik 	 ketika 	 nanti 	 sudah 	
berbuah.Pohon	 pisang	 ini	 bisa	 tumbuh	
hingga	 5-6	 meter.	 Jadi	 pastikan	 kamu	
merawatnya	 dengan	 baik	 agar	 nantinya	
tidak	 justru	 jadi	 mengotori	 halaman	
rumahmu.	(ist)

PISANG BIRU TOSCA 
RASA ES KRIM VANILA BENAR-BENAR ADA

5 Buah Unik Hasil Persilangan
1.	Tayberry
Merupakan	hasil	persilangan	antara	
buah	 yang	 masih	 keluarga	 berry,	
yaitu	 blackberry	 dan	 rasberi.	 Para	
petani	 menemukan	 buah	 hasil	
persilangan	 tersebut	 pada	 tahun	
1979	di	Skotlandia.

2.	Pineberry
Hasil	persilangan	antara	buah	nanas	dan	
juga	 buah	 berry.	 Pineberry	 sering	
disebut-sebut	 sebagai	 stroberi	 putih.	
Pineberry	 memiliki	 cita	 rasa	 seperti	
nanas,	dengan	bintik-bintik	merah	pada	
bagian	luarnya.	Pertama	kali	dijual	pada	
tahun	2010	di	Belanda	dan	Belgia.	

3.	Plumcot
Hasil	persilangan	antara	buah	plum	
dan	 aprikot.	 Dikembangkan	 oleh	

seorang	 produsen	 buah	 bernama	
Luther	Barbank,	yang	juga	memiliki	
tempat	pembibitan	tanaman.

4.	Tangelo
Hasil	persilangan	antara	variasi	sitrus,	
yakni	 tangerine	 dan	 pomelo.	 Buah	
seukuran	 kepalan	 tangan	 orang	
dewasa	 ini	 dihasilkan	 melalui	 per-
silangan	 pada	 tahun	 1911	 oleh	 ahli	
biologi	 dari	 Departmen	 Pertanian	
Amerika	Serikat,	W.T	Swingle.

5.	Tomtato
Buah	hasil	persilangan	antara	tomat	
dan	kentang.	Pada	bulan	September	
2013,	 tomtato	 resmi	 diluncurkan	
sebagai	 produk	 komersial	 oleh	
perusahaan	 holtikultura	 asal	
Inggris,	Thompson	&	Morgan.(*)

Foto	:	https://www.pexels.com/	
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KULIT CANTIK 
DENGAN 

BUNGA 
RANDA 

KENCANA 
UNGA	 memang	 biasa	 dipakai	Bun tuk 	 beberapa 	 p roduk 	
kecantikan,	 seperti	 mawar,	

melati,	 tulip	 yang	 disebut	 sebagai	
salah	 satu	 bahan	 alami.	 Sekarang	
sudah	 ada	 juga	 produk	 kecantikan,	
tepatnya	skincare	yang	memanfaatkan	
jenis	bunga	lainnya	selain	yang	sudah	
populer.

Ialah	 Marigold,	 atau	 dalam	 bahasa	
Indonesia	 disebut	 dengan	 bunga	 randa	
kencana,	 yaitu	 bunga	 yang	 punya	
tampilan	 cerah	 berwarna	 kuning	 dan	
oranye.

Secara	 ilmiah,	 diungkapkan	 oleh	
dermatologist	atau	dokter	spesialis	kulit,	
ekstrak	 bunga	 Marigold	 memang	
memiliki	 sederet	 manfaat	 yang	 sangat	
berguna	untuk	kesehatan	dan	kecantikan	
kulit.	 Maka	 wajar	 banyak	 dimasukkan	
sebagai	 salah	 satu	 kandungan	 bahan	
produk	kecantikan,	contohnya	pelembab	
kulit.

Ekstrak	bunga	Marigold	itu	memang	
sudah	 terbukti	 dalam	 publikasi	 ilmiah	
bahwa	 ia	 memiliki	 kandungan	 anti-
oksidan,	 anti-inflamasi	 dan	 juga	 bisa	
meningkatkan	 sistem	 imunitas	 di	 kulit	
kita,	 sehingga	 kulit	 kita	 lebih	 tahan	

terhadap	infeksi	bakteri,	infeksi	virus,	dan	
infeksi	jamur.	Oleh	karena	itu,	Marigold	ini	
banyak	 digunakan	 untuk	 campuran	
pelembap.

Tidak	 hanya	 hadir	 dengan	 begitu	
banyak	 manfaat	 untuk	 kesehatan	 dan	
kecantikan	 kulit.	 Keunggulan	 ekstrak	
bunga	 Marigold	 ini	 juga	 aman	 untuk	
dipakai	oleh	anak-	anak.

Anak-anak	sendiri	memiliki	karakter	
kulitnya	 lebih	 tipis	 dan	 sensitif.	 Itulah	
mengapa	 bunga	 Marigold	 banyak	
digunakan	pada	produk	perawatan	kulit	
untuk	bayi	dan	anak-	anak.

Lebih 	 lanjut , 	 dermatologist 	
mengatakan	 bahwa	 ekstrak	 bunga	
Marigold	 aman	 karena	 memang	
diformulasikan	 khusus	 untuk	 skincare.	
Namun,	 kandungannya	 juga	 bisa	
bermanfaat	sebagai	antiinflamasi.

Jadi	kalau	anda	punya	masalah	eksim,	
atau	 iritasi	 kulit,	 dari	 ekstrak	 bunga	 ini	
akan	 lebih	 cepat	 reda	 meredakan	
masalah	 tersebut.	 Maka	 dari	 itu,	 bahan	
dari	bunga	Marigold	ini	sering	dicampur	
ke	pelembap	atau	krim-krim	yang	dipakai	
untuk	 bayi	 yang	 terkena	 dermatitis	
misalnya.(ist)

CARA MEMBUAT MASKER BUNGA MARIGOLD
Bahan-bahan
Ÿ 2	buah	bunga	marigold,	hancurkan
Ÿ 1	sdm	bubuk	kayu	cendana
Ÿ 1/2	sdm	yogurt
Ÿ 1/2	sdm	perasan	jeruk	lemon

Langkah pembuatan
Ÿ Campur	semua	bahan	hingga	

menjadi	pasta.	Oleskan	merata	ke	
wajah	dan	leher.

Ÿ Diamkan	selama	20	menit.	
Ÿ Bilas	bersih	wajah	dengan	air	

dingin.	Ulangi	2	kali	seminggu.
Ÿ Meski	aroma	bunga	marigold	tidak	

seharum	bunga-bunga	lainnya,	

namun	jangan	abaikan	khasiatnya	
untuk	kecantikan,	ladies.	Yuk	lebih	
memanfaatkan	bahan-bahan	alami	
di	sekitar	kita.

Cara Pemakaian
Ÿ Setelah	semua	bahan	dicampur	

hingga	seperti	pasta,	selanjutkan	

oleskan	ke	seluruh	wajah	dan	juga	

leher.	Saat	mengoleskan	agar	

mudah,	disarankan	kamu	

menggunakan	kuas.	Tak	hanya	

mudah,	menggunakan	kuas	juga	

membuat	masker	yang	dioleskan	

dapat	merata	fdengan	baik	pada	

wajah	maupun	leher.	
Ÿ Setelah	selesai	dioleskan	diamkan	

masker	selama	20	menit.	Jangka	

waktu	20	menit	sudah	membuat	

masker	tersebut	kering.	Untuk	

mendapatkan	hasil	maksimal	

kamu	bisa	menunggu	masker	

kering	dengan	tidak	melakukan	

aktivitas	lainnya.
Ÿ Tujuan	dari	menunggu	masker	

kering	selama	20	menit	ini	untuk	
membuat	sari-sari	dari	masker	
terserap	sempurna	oleh	kulit	dan	
mampu	meregenerasi	kulit	loh	ya.	
Oh	iya,	selain	itu	kamu	juga	bisa	

menambahkan	potongan	timun	di	
bagian	mata	agar	mata	panda	yang	
kamu	miliki	juga	hilang.	

Ÿ Kamu	harus	segera	membilas	
wajah	dan	juga	leher	setelah	
mendiamkan	masker	selama	20	
menit.	Saat	membilas	wajah	dan	
leher	kamu	disarankan	
menggunakan	air	dingin.	Namun,	
apabila	di	rumah	tidak	ada	air	
dingin,	maka	kamu	bisa	
menggunakan	air	biasa.	Bilas	
wajah	dan	leher	sampai	bersih.	
Untuk	hasil	yang	maksimal	kamu	
bisa	menggunakan	masker	
marigold	seminggu	dua	kali.(*)
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Baratayuda	KPK		......	(dari	hal	1)

H A R I A N

ajel is  Hakim Mahkamah MKonstitusi (MK) menolak 
gugatan uji formil revisi 

Undang-undang Nomor 19 Tahun 
2019 tentang Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK), Selasa (04/05). Gugatan 
diajukan oleh Pimpinan KPK Jilid IV 
Agus Rahardjo, Laode Muhammad 
Syarif, Saut Situmorang dan 11 pe-
mohon lainnya.

"Mahkamah berkesimpulan, para 
pemohon memiliki kedudukan hukum 
untuk mengajukan permohonan a quo, 
permohonan provisi tidak beralasan 
menurut hukum, pokok permohonan 
tidak beralasan menurut hukum. Amar 
putusan, mengadili; menolak per-
mohonan provisi para pemohon dalam 
pokok permohonan menolak per-
mohonan para pemohon untuk seluruh- 
nya.," ujar Hakim Ketua MK Anwar 
Usman MK saat membacakan amar 
putusan di Gedung MK, Jakarta. 

Putusan diwarnai dissenting opinion 
atau perbedaan pendapat dari seorang 
anggota hakim yakni Wahiduddin. 
Adapun anggota majelis hakim, Arief 
Hidayat saat membacakan pertimbangan 
menyatakan bahwa dalil pemohon 
yang menyebut UU KPK tidak melalui 
prolegnas dan terjadi penyelundupan 
hukum dinilai tidak beralasan me-
nurut hukum.

"RUU tersebut telah terdaftar 
dalam Prolegnas dan berulang kali 
dalam Prolegnas prioritas. Lama 
tidaknya pembentukan perundang-
undangan berkaitan erat dengan 
substansi dari RUU tersebut, dalam hal 
ini tidak dapat disamakan tingkat 
kesulitan RUU," terang Arief. "Ter-
utama untuk mengharmonisasi antara 
satu dan yang lain, sehingga tidak 
menutup kemungkinan terjadi per-

bedaan waktu. Lama atau tidaknya 
proses tidak berkaitan dengan dalil 
para pemohon yang mensinyalir 
adanya penyelundupan RUU," lanjut 
Arief membacakan salah satu per-
timbangan.

Majelis hakim juga menilai dalil 
pemohon yang menyatakan naskah 
draf revisi UU KPK ini �iktif adalah 
tidak beralasan menurut hukum. 
Lebih lanjut hakim konstitusi juga me-
nyatakan pembentukan undang-
undang telah sesuai prosedur.

Di nomor perkara lain, MK meng-
abulkan sebagian gugatan uji materiil 
UU KPK hasil revisi dalam perkara 
nomor 70/PUU-XVII/2019. Gugatan 
itu diajukan Rektor Universitas Islam 
Indonesia, Prof Fathul Wahid dkk.

Dalam putusannya, MK menya-
takan KPK dalam melakukan pe-
nyadapan, penggeledahan, dan penyi-
taan tak perlu mengajukan izin ke 
Dewan Pengawas (Dewas) KPK. Se-
hingga MK menyebut seluruh ke-
wenangan Dewas KPK memberikan 
izin penyadapan, penggeledahan, dan 
penyitaan yang diatur di UU KPK hasil 
revisi harus dinyatakan inkonstitu-
sional. 

Kewenangan Dewas KPK dalam 
pemberian izin tersebut sebelumnya 
diatur di Pasal 12B, Pasal 37B ayat (1) 
huruf b, dan Pasal 47 ayat (2) UU KPK 
hasil revisi. "Mengadili, mengabulkan 
permohonan para pemohon untuk 
sebagian," ujar Ketua MK, Anwar 
Usman, saat membaca putusan di 
ruang sidang, Jakarta, Selasa (04/05). 
"Menyatakan Pasal 12B, Pasal 37B ayat 
(1) huruf b, dan Pasal 47 ayat (2) UU 
19/2019 bertentangan dengan UUD 
1945 dan tidak mempunyai kekuatan 
hukum mengikat," lanjut Anwar. 

Keputusan MK mencabut ke-
wenangan pemberian izin penyadapan, 

2016, PT BPI Tbk (Bank PAN Indo-
nesia) untuk tahun pajak 2016, dan PT 
JB (Jhonlin Baratama) untuk tahun 
pajak 2016 dan 2017," ucap Firli.

Tak hanya itu, Penyidik KPK 
melakukan penggeledahan di tiga 
lokasi yang merupakan kediaman dari 
Wakil Ketua DPR RI Azis Syamsuddin. 
Penggeledahan tersebut terkait dengan 
kasus dugaan suap penyidik KPK 
Stepanus Robin Pattuju.

"Senin, tim penyidik telah selesai 
melaksanakan penggeledahan rumah 
kediaman pribadi milik milik AZ (Azis 
Syamsuddin) di 3 lokasi berbeda di 
wilayah Jakarta Selatan," kata plt juru 
bicara KPK Ali Fikri dalam keterangan-
nya, Selasa (04/05).

Dalam penggeledahan tersebut, 
Ali mengatakan penyidik menemukan 
dan mengamankan barang yang di-
duga terkait perkara. Tidak dirinci apa 
saja barang-barang tersebut, namun 
akan segera dilakukan penyitaan.

Sebelumnya, KPK juga telah melaku- 
kan penggeledahan di rumah dinas 
Azis dan juga ruangan kerjanya di DPR 
RI. Hasilnya disita sejumlah dokumen 
terkait dengan perkara.

Adapun penggeledahan ini terkait 
dengan kasus dugaan suap Wali Kota 
Tanjungbalai Syahrial kepada penyidik 
KPK AKP Stepanus Robin. Syahrial di-
duga menyuap Stepanus sebesar Rp 
1,3 miliar agar penyelidikan KPK ter-
kait dirinya dihentikan.

Nama Azis Syamsuddin mencuat 
seiring kasus dugaan suap. Sebab, 
politikus Golkar itu disebut sebagai 
pihak yang mempertemukan Syahrial 
dengan Stepanus. Pertemuan di rumah 
dinas Wakil Ketua DPR itu diduga 
berujung kesepakatan suap.Terkait 
hal tersebut, Azis Syamsuddin belum 
memberikan tanggapannya kepada 
wartawan.(ist,ins)

penggeledahan, dan penyitaan ter-
sebut lantaran Dewas bukanlah aparat 
penegak hukum. MK berpendapat 
kewenangan pemberian izin yang 
dimiliki Dewas merupakan bentuk 
tumpang tindih kewenangan dalam 
penegakan hukum. Sehingga MK ber-
pendapat Dewas tidak berwenang ter-
libat dalam proses penegakan hukum 
(pro justitia) seperti pemberian izin. 

Meski demikian, MK berpendapat 
upaya penyadapan, penggeledahan, 
dan penyitaan KPK tetap harus ter-
kontrol. Sehingga upaya paksa dalam 
penegakan hukum tersebut tetap 
mengacu pada KUHAP. MK pun meng-
ubah ketentuan dari sebelumnya KPK 
harus mengajukan izin menjadi KPK 
hanya perlu memberitahukan upaya 
penyadapan, penggeledahan, dan pe-
nyitaan kepada Dewas dalam waktu 
maksimal 14 hari kerja.
Korupsi	Pajak	dan	Suap	Robin

Seakan tak terpengaruh dengan 
berbagai kegaduhan tersebut, KPK 
menetapkan enam orang tersangka 
dalam kasus dugaan tindak pidana 
korupsi terkait pemeriksaan per-
pajakan 2016-2017 di Direktorat 
Jenderal Pajak Kementerian Keuangan. 
Dua dari enam orang tersebut merupa-
kan pejabat DJP.

Dalam keteranganya, Ketua KPK 
Firli Bahuri mengungkapkan salah 
satu tersangka adalah eks Direktur 
Pemeriksaan dan Penagihan DJP Ke-
menkeu Angin Prayitno Aji (APA) yang 
akan ditahan 20 hari kedepan sampai 
1 Mei di Rumah Tahanan Negara KPK 
Gedung Merah Putih. Dia diduga 
menerima total duit Rp 15 miliar dan 
SGD 3,5 juta. 

"APA bersama DR diduga melaku-
kan pemeriksaan pajak terhadap 3 
wajib pajak, yaitu PT GMP (Gunung 
Madu Plantations) untuk tahun pajak 

Tindakan Pidana Korupsi 
berdasarkan profesi dan jabatan

JABATAN
1. Anggota DPR & DPRD
2. Kepala Lembaga/kemnterian
3. Duta Besar
4. Komisioner
5. Gubenur
6. Walikota/Bupati & Wakil
7. Eselon I/II/III
8. Hakim
9. Jaksa
10. Polisi
11. Pengacara
12. Swasta
13.Lainnya
14. Korporasi
Jumlah	Keseluruhan

TOTAL	
2004-2020
274
28
4
7
21
112
230
22
10
2
12
308
157
6
1262

2020
23
4
0
0
0
10
10
0
0
0
0
32
31
0
110

2018
103
1
0
0
2
30
24
5
0
0
4
56
31
4
260

2017
20
0
0
0
1
13
43
3
1
0
0
28
13
1
123

2019
10
2
0
0
1
18
26
0
3
0
1
59
33
1
154
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akarta- Indonesia kedatangan Jdaging sapi beku impor asal Brasil 
sebanyak 140 ton melalui pe-

labuhan Tanjung Priok, Jakarta. Jum-
lah ini baru sebagain karena Badan 
Usaha Milik Negara (BUMN) yang men- 
dapat penugasan ini yaitu PT Rajawali 
Nusantara Indonesia (RNI) bersama 
PT Berdikari (Persero) berencana men- 
datangkan daging sapi beku boneless 
sebanyak 420 ton.

Direktur Utama PT RNI (Persero) 
Arief Prasetyo Adi menilai impor daging 
ini untuk menjaga stabilitas harga 
menjelang Lebaran. Selain itu, ada juga 
tujuan lainnya."Ini ke-sempatan untuk 
melihat kualitas komoditas sapi asal 
Brasil untuk kami kaji produknya se-
bagai bagian dari transformasi pangan 
dan tentu penekanan impor ke depan-
nya," katanya dalam keterangan resmi, 
dikutip Selasa (04/05).

Selama ini, BUMN Klaster pangan 
khususnya industri peternakan masih 
menerima penugasan - penugasan 
impor dari Pemerintah lantaran ke-
butuhan daging yang meningkat dan 
produksi dalam negeri yang terbatas, 
apalagi menjelang hari raya Lebaran.

Sebelumnya, pihaknya telah me-
nerima arahan Menteri Erick untuk 
mengkaji skema transformasi pangan 
komoditas daging dalam rangka wacana 
pembelian peternakan sapi di Belgia, 
mulai dari kajian asal produk negara-
nya, kualitas daging sapinya serta 
model bisnisnya.

Sementara itu, Direktur Utama PT 
Berdikari (Persero), Harry Warga-negara 
menyebut realisasi impor daging sapi 
beku tersebut akan dilakukan se-cara 
bertahap hingga tercukupi pe-me-
nuhan kebutuhan daging men-jelang 
Idul Fitri 2021.

Ia mengklaim, realisasi penugasan 
impor ini untuk menyeimbangkan 
antara kebutuhan dengan stabilisasi 
harga pangan daging menjelang hari 
raya serta membantu Pemerintah 

dalam menjaga stabilitas harga
Pedagang	Pesimistis

Namun, jumlah sebanyak itu di-
nilai pedagang masih sangat minim 
untuk menekan harga menjelang lebaran 
nanti."Menurut saya belum tentu (me-
nekan harga), karena kedatangan 420 
ton, lebih kurang 15 kontainer. Satu 
kontainer berisi 28 ton, itu tergantung 
permintaan pasar daging sapi sendiri 
bagaimana, saya sendiri masih meng-
amati apakah terjadi kenaikan per-
mintaan daging sapi di 10 hari men-
jelang hari Raya Idul Fitri," kata Se-
kretaris Jenderal Asosiasi Pengusaha 
Importir Daging Indonesia (Aspidi) 
Suhandri, Selasa (04/05). 

Ia menilai permintaan daging sapi 
di tahun ini memang masih belum 
normal, namun terlihat ada sedikit 
kenaikan dibandingkan tahun lalu. 
Pemerintah harus bersiap dalam me-
nyiapkannya, apalagi tanda-tanda ke-
naikan permintaan sudah mulai terasa 
sejak akhir bulan lalu."Pada periode 22 
- 29 April ada sedikit kenaikan 
permintaan daging sapi sebesar 7% 
berdasarkan pemantauan stok daging 
sapi anggota ASPIDI," sebut Suhandri.

Secara riil, kenaikan 7% itu me-
liputi peningkatan permintaan dari 
yang biasanya 750 ton per minggu 
menjadi 830 ton."Saya lagi pegang 
6.700 ton on hand. Untuk permintaan 
6 ribu - 7 ribu ton sih kita ada stok, tapi 
kalau di atas itu, misal permintaan 
lebih di atas 7 ribu - 8 ribu ton agak 
ragu jujur," paparnya.

Perkiraan tahun ini memang ada 
peningkatan permintaan, namun 
belum sebaik tahun-tahun sebelum-
nya atau sebelum memasuki pandemi 
Covid-19. Tahun ini penyerapan 
sekitar 6 ribu ton atau paling tinggi 7 
ribu ton. Jadi jika dibandingkan tahun 
lalu, peningkatannya 30%-40%.

D e m i  m e m e n u h i  ke b u t u h a n 
tersebut, Suhandri mengatakan peng-
usaha yang tergabung dalam Aspidi 

mengimpor sapi dari Australia harus 
mengalihkan fokus ke banyak negara 
lainnya.

Namun, sapi impor Australia tetap 
menjadi pilihan utama. Namun, Suhandri 
memberi catatan bahwa kualitas sapi 
dari tiap wilayah di Australia juga 
berbeda.

"Berdasarkan pengalaman teman-
teman, impor dari southern Australia 
lebih bagus dari northern, meski 
harganya lebih mahal. Indonesia 
terbiasa impor dari southern. Yang 
disebut Pak Menteri kebakaran ke-
mudian banjir daerah southern, jadi 
makanya harga lebih mahal," papar 
Suhandri.(ist)

sudah memiliki stok sekitar 6.700 ton, 
sehingga diyakini masih bisa me-
menuhi kebutuhan masyarakat. Me-
reka tidak mengambil dari Brasil mau-
pun India, seperti yang BUMN lakukan, 
melainkan negara lainnya.

"Dari Amerika Serikat, Spanyol, 
Australia, Selandia Baru. Mayoritas 
Australia sekitar 60%, kemudian 
Spanyol 15%," jelas Suhandri.

Sulitnya mendapatkan sapi dari 
Austral ia  sempat  Menteri  Per-
dagangan M. Lut�i lontarkan beberapa 
waktu lalu. Penyebabnya karena 
kebakaran hutan yang menyebabkan 
harga lebih mahal. Sebagai gantinya, 
Indonesia yang secara tradisi rutin 

Indonesia 'Banjir' 
 Daging Impor Brasil,

Yakin Stabilkan Harga?
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Untuk	menjaga	stabilitas	harga	daging,	pemerintah	mendatangkan	daging	sapi	impor	beku	dari	Brasil.	

10 PROVINSI produsen daging sapi 2019

100.000

120.000

60.000

80.000

20.000

40.000

60.000

80.000

Jaw
a	tim

u
r

Jaw
a	B

arat

Jaw
a	Ten

gah

Su
l.	Selatan

Su
m
atra	B

arat
B
an
ten

D
K
I	Jak

arta

Su
m
atra	U

tara
Lam

p
u
n
g

N
T
T

Dalam	Jumlah	Ton
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65.640
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iMPOR DAGING SAPI
Dalam	Juta	Kilogram

2015 2016 2017 2018 jan-mei
2019
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